

HE ne "marée populaire"

taire a été lancé pour une marée populaire le samedi 26 mai au rond-point de Ponson, manifestation en direction politique-nique au kiosque Champ de Mars. Le mot d'ordre est été, la justice sociale et la solidarité». Infos sur www.maree-

JEAN-LE-CENTENIER

z le scoutisme le temps d'un week-end !

ée, le groupe des Scouts et Guides de France d'Aubenas portes le temps d'un week-end découverte. Cette année, il aura lieu à Saint-Jean-le-Centenier les samedi 26 et dimanche 27 mai. Au programme : des jeux, des rencontres, une nuit sous la tente, des repas au feu de bois, et autres activités ! Les enfants et les adultes camperont avec les jeunes de leur âge et les adultes auront des missions bénévoles proposées par l'association. Renseignements sur le blog <https://blogs.sgdf.fr/aubenas/ou-pour-les-scouts.aubenas@gmail.com>.

IE 2e congrès FAGE- FO

a «déprotection» des travailleurs



eau au centre, avec Arnaud Pichot secrétaire départemental FAGE et François Guérard secrétaire général FAGE.

ensemble des droits et du cadre d'emplois, du statut du salarié, bref notre projet social républicain, de la vision de la France, de la vision de la République, de la vision de la République insurgé Pascal Guérard secrétaire général FAGE et Arnaud Pichot secrétaire général FO de la Fédération FO de la Région Rhône-Alpes. Ce dernier a été élu pour la première fois secrétaire général de la Fédération FO de la Région Rhône-Alpes. Ce dernier a été élu pour la première fois secrétaire général de la Fédération FO de la Région Rhône-Alpes. Ce dernier a été élu pour la première fois secrétaire général de la Fédération FO de la Région Rhône-Alpes.

ités collectives

président qui re-
logue, complète-
ché des problèmes
au quotidien les

mais tout aussi bien privée, notre mandat est de revendiquer et de passer à l'action. La logique gouvernementale est de laisser la responsabilité individuelle, débrouille-toi, d'où un système qui augmente les inégalités. C'est dangereux pour la République et la démocratie. Notre rôle est de défendre les droits, de voter, de construire avec les militants syndicaux. Alors oui on rentre en résistance et le 22 mai nous serons présents dans la mobilisation générale en affichant une unité avec les autres syndicats, avec lesquels nous avons quelques désaccords mais beaucoup de points communs ». Quand il parle du président Macron, qu'il juge ultralibéral « son côté jupitérien résume son bilan social depuis un an et son chacun pour soi. On ne gère pas la France comme un lobby du CAC 40. Ce qui est inquiétant c'est que le malaise ne se règle pas dans la rue mais dans les urnes, favorisant le communautarisme et l'extrémisme et quand ça pète c'est incontrôlable ». En conclusion d'entretien, il

THUEYTS Formation

L'EEP aborde le numérique



L'EEP et le numérique : un nouveau programme de formation.

Ce vendredi 18 mai, en présence d'Olivier Amrane (conseiller régional), Fabrice Brun (député), Daniel Teston (maire de Thueyts) et de Christèle Chiffe, directrice de l'entreprise d'entraînement pédagogique (EEP), les dirigeants du Greta Vivarais et de la CCI d'Ardèche présentaient un tout nouveau programme dans le cadre des formations "hors murs" du Campus numérique.

Apporter des compétences numériques sur le territoire

L'EEP, on le sait, est basée sur une mise en situation des stagiaires qui occupent des postes réels dans une entreprise virtuelle. Ce réseau de près de 120 EEP sur tout le territoire français a fait ses preuves tant au niveau de la

qualité de ses formations qu'à celui du retour à l'emploi (près de 85 %) et de l'optimisation des qualités et compétences personnelles des stagiaires. Ayant essentiellement axé ses formations sur le secteur du tourisme, l'EEP de Thueyts ouvre cette fois un volet numérique qui formera les stagiaires à la communication, au community management, au web marketing et à la cyber sécurité.

La compétence numérique au cœur du territoire

Dans un territoire où tourisme, agriculture, artisanat sont en bonne place dans l'économie locale, le manque de compétences numériques peut se poser en handicap dans un marché concurrentiel. Le numérique appliqué à

ces activités est un facteur incontournable de développement et de communication.

C'est face à ce constat que ces formations ont été mises en place afin d'amener la pratique numérique sur les territoires ruraux, en adéquation avec le déploiement de la fibre qui doit s'opérer dans les prochaines années. 30 places sur l'Ardèche Le marché ayant été renouvelé, trente places vont donc être attribuées sur le département. La procédure reste à valider, mais tous les signaux sont positifs et les politiques semblent réellement s'engager à maintenir le dispositif de formation. L'EEP de Thueyts devrait donc ouvrir ses portes à ce programme de formation numérique au début du mois de novembre.

ARDÈCHE La pépinière d'entreprises L'Espéridou fête ses 10 ans

L'entreprise de demain en débat

La pépinière d'entreprises L'Espéridou fête ses 10 ans le 1er juin. L'occasion de revenir sur l'histoire de cet acteur devenu incontournable pour le développement économique de la région mais aussi de s'interroger sur l'avenir. Pour nous y aider, l'Espéridou propose une conférence sur le thème «entreprises et entrepreneurat de demain» à 16h30. C'est le titre de l'intervention de Vincent Pacini.

développement des entreprises et des territoires. Il évoquera le besoin d'agilité et d'adaptabilité des entrepreneurs et des territoires afin que chaque participant s'interroge sur les nouveaux défis de demain et sur la pertinence de ses actions. En même temps, il apportera aux élus des clés de compréhension des attentes des entreprises et des besoins futurs de l'économie. Vincent Pacini accompagne



Vincent Pacini avait marqué les esprits lors d'une précédente intervention il y a deux ans à Saint-Etienne-de-Fontbellon.